



COMUNICADO A LAS FAMILIAS DEL COLEGIO SAGRADO CORAZÓN – ANUNCIATA DE VALLADOLID

El Colegio Sagrado Corazón - Anunciata de Valladolid, quiere aclararles la información publicada sobre un incidente acontecido en el centro y así evitar malentendidos e interpretaciones.

Se ha llevado a cabo un procedimiento sancionador a un docente de nuestro centro por presunta conducta inadecuada con el alumnado.

Desde el mismo momento en que se tuvo conocimiento de la situación a través del alumnado y las familias afectadas, se activó el protocolo pertinente, se evitó el contacto del docente con el alumnado y se informó tanto a la Inspección Educativa como a la Unidad de Participación Ciudadana de la Policía Nacional en Valladolid y a la Fiscalía provincial de menores de Valladolid, para su inmediata corrección por los canales legales correspondientes.

En línea con los principios y valores de nuestro proyecto educativo y con nuestro compromiso institucional, nuestro Colegio ha actuado y seguirá actuando de forma estricta e inflexible frente a cualquier comportamiento contra el Código de Conducta de la Institución que pueda vulnerar la seguridad e integridad de nuestro alumnado.

Igualmente, desde el compromiso de transparencia y veracidad con el que el centro ha abordado esta situación, se preserva el derecho a la intimidad de los menores y de sus familias, así como el derecho a la intimidad y presunción de inocencia del docente.

Como ustedes conocen, se imparte formación al alumnado en materia de prevención de cualquier comportamiento de sus compañeros o de miembros de la comunidad educativa que pudieran vulnerar sus derechos.

Queremos transmitir un mensaje de tranquilidad a nuestras familias, recordándoles que la Institución tiene implementados protocolos y procedimientos para detectar eventuales conductas inapropiadas de miembros de la comunidad educativa.

Reciban un cordial saludo,

La dirección general del centro.